

Chronique de Novembre 1897

3 novembre. — Rentrée solennelle de l'Université de Lyon, dans la grande salle du Palais des Facultés de droit et des lettres, sous la présidence de M. Caillemet, doyen de la Faculté de droit. M. Lambert, professeur agrégé, présente un rapport sur les concours de l'année 1896-1897. M. Flurer, professeur titulaire, prononce un discours sur la fondation Rouville et les hospices de Lyon.

— Mort de M. Louis-Marcellin Enou, professeur de droit à l'Université de Lyon, avocat à la Cour d'appel, administrateur des hospices civils de Lyon, et officier de l'Instruction publique, décédé à l'âge de 49 ans.

9 novembre. — Mort de M. Marc Aynard, administrateur de la Société lyonnaise des Dépôts et de la Caisse d'épargne, fils de M. Edouard Aynard, député du Rhône, décédé dans sa 34^e année.

10 novembre. — Rentrée solennelle des Facultés catholiques, sous la présidence de Son Eminence le cardinal Coullié, archevêque de Lyon.

11 novembre. — Mort de M. Léon Delaroche, imprimeur du *Progrès* de Lyon, et chevalier de la Légion d'honneur, décédé dans sa 61^e année.

22 novembre. — Ouverture de la 4^e session des assises du département du Rhône, sous la présidence de M. Alliod, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. Avril et Condomine, aussi conseiller à la Cour.

24 novembre. — Mort de M. Charles-Ernest Cornevin, professeur à l'École vétérinaire de Lyon et à l'École pratique d'agriculture d'Ecully, membre de l'Académie des sciences, belles-lettres et arts de Lyon, président de la Société d'agriculture, sciences et industrie de Lyon, chevalier de la Légion d'honneur, décédé dans sa 52^e année. M. Cornevin, qui était né à Montigny-le-Roi (Haute-Marne), avait publié plusieurs ouvrages remarquables sur la zootechnie. Son discours de réception à l'Académie de Lyon : *Des animaux dans les cultes antiques*, est une étude, qui a été justement remarquée.

Le Gérant : P. BERTHET.

Typog. MOUGIN-RUSAND. — LYON